

l'opposition, nous qui sommes membres du gouvernement actuel avons critiqué certains aspects des ententes projetées. Nous nous sommes appliqués à tenir compte des observations ou des suggestions judicieuses qui nous ont été faites. J'ai moi-même lu la longue correspondance échangée entre le gouvernement et bon nombre de Canadiens. Dans l'ensemble les lettres étaient favorables au projet; quelques-unes exprimaient des critiques. Depuis ma nomination, j'ai longuement discuté avec plusieurs personnes qui avaient formulé des critiques. Chacune des idées issues de ces discussions a été étudiée avec soin, et plusieurs d'entre elles trouvent leur expression dans les nouveaux arrangements.

J'ai été très heureux, au mois d'août l'an dernier, de pouvoir visiter le bassin du Columbia. En dépit du peu de temps à ma disposition, j'ai parcouru en avion, avec certains de mes collègues, presque toute l'étendue du fleuve, et nous avons visité plusieurs localités riveraines des deux côtés de la frontière. J'ai pu ainsi me rendre compte de la diversité de vues qui régnait dans les divers secteurs de la région. J'ai été surtout impressionné en constatant que partout l'on désirait le règlement de cette affaire et la fin de ce climat d'incertitude, afin de pouvoir organiser l'avenir avec confiance.

Enfin, nous avons conclu des arrangements dont je suis persuadé qu'on ne saurait en négocier de meilleurs. Je suis convaincu en outre que ces arrangements seront très avantageux pour le Canada, qu'ils protégeront pleinement nos intérêts et permettront de procéder aux travaux dès cette année.